

# *Laura Pausini chantera à La Havane*

---



La Havane, 20 juin, (RHC).- Laura Pausini, une chanteuse italienne très connue dans les pays hispanophones, se produira à La Havane à la fin du mois.

Laura Pausini et le groupe cubain Gente de Zona ont annoncé la nouvelle dans leurs profils sociaux.

La chanteuse italienne, qui a remporté le festival de San Remo en 1993, a enregistré avec le duo Gente de Zona la version d'une chanson qu'elle a écrite avec d'autres musiciens italiens, Nadie ha dicho, *Personne n'a dit*.

Laura Pausini a avoué à d'autres occasions son souhait de chanter à Cuba où plusieurs générations connaissent par cœur quelques-uns de ses thèmes. Ce sera donc un cadeau pour beaucoup.

Au cours de la présentation de *Personne n'a dit*, l'artiste a signalé:

«Franchement J'ai toujours souhaité aller à Cuba et non en vacances. Quand je vais dans un autre pays, même si ses lois politiques sont très différentes de celle de mon pays ou de mes pays parce que je vis ici aussi, ce n'est pas pour manquer de respect envers personne. Mais peu importe, je veux y aller et j'y vais. Je veux voir et connaître.

Laura Pausini n'a jamais imaginé mettre une balade à elle sur un rythme caribéen.

«Beaucoup de gens dans le monde de la musique me demandent tout le temps de faire des choses qui fonctionnent bien mais l'une des personnes avec lesquelles je travail, Sergio Georges qui est aussi producteur de Gente de Zona m'a dit un jour : Tu sais que Gente de Zona veut faire quelque chose avec toi cette année. Pourquoi ne pas leur montrer Personne n'a dit. Je crois qu'ils aiment beaucoup la mélodie. » Donc, il lui a montré ma chanson et deux jour après, il m'a rendu le thème déjà arrangé. Il ne m'était jamais arrivé qu'une chanson à moi faite en duo n'était pas exactement ma chanson, parce qu'ils ont écrit comme une conversation. La chanson que j'ai écrite est la version d'une femme qui parle à son homme. Eux, ils ont écrit d'autres paroles, une autre musique qui joue parfaitement avec mon style. Dans cette version, ce sont les hommes qui répondent à la femme. Cela me semble très véritable, merveilleux»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/165075-laura-pausini-chantera-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**